

Fiat Tipo finalista en "AUTOBEST 2016"

Alcalá de Henares, 27 de octubre de 2015

El Fiat Tipo/Aegea, Honda HR-V, Hyundai Tucson, Mazda CX-3 y Opel/Vauxhall Astra han sido anunciados como los finalistas para el "AUTOBEST 2016" europeo. Estos cinco vehículos competirán por el nuevo premio de "Mejor compra de coche en Europa en 2016". El Jurado compuesto por 26 miembros presentará sus valoraciones finales en las próximas semanas y emitirá su voto, y el ganador será anunciado el 15 de diciembre.





El 25-26 de noviembre el Jurado europeo del AUTOBEST hará las valoraciones finales. "En AUTOBEST realizamos algunas de las pruebas de conducción más relevantes y complejas de la prensa del motor. En los últimos años, la industria del automóvil se ha dado cuenta de la gran calidad del centro NAVAK, de su excelente organización y del enfoque altamente profesional de nuestros miembros del Jurado", declaró llia Seliktar, presidente del Jurado de AUTOBEST.







En una conferencia de prensa celebrada la víspera del Salón del Automóvil de Frankfurt, AUTOBEST anunció el aumento de 15 a 26 países representados. Esta es una nueva etapa en la estrategia "Next Level Approach" inaugurada hace un año. Los 11 nuevos miembros del Jurado son todos periodistas destacados del motor, voces respetadas en sus países, expertos en automóviles y pioneros capaces de evaluar íntegramente las tendencias futuras. Representan a Austria, Bélgica, Francia, Irlanda, Italia, Holanda, Noruega, Portugal, España, Suecia y el Reino Unido. AUTOBEST mantiene la misma filosofía de contar con un solo periodista que represente a cada país. Al menos el 91% de la población europea está representado por el Jurado.



Este Jurado comenzó a trabajar inmediatamente después de la conferencia de prensa emitiendo los votos preliminares para todos los premios.



El Jurado de AUTOBEST también está prestando atención a los esfuerzos que la industria del automóvil está haciendo. Las inversiones, las nuevas oportunidades de trabajo para las personas en el sector del automóvil, la utilización de fondos para tecnologías y vehículos ecológicos, así como el apoyo a las diferentes regiones de Europa son cuidadosamente revisadas y apreciadas por el Jurado. Las nuevas tecnologías y la conectividad en el automóvil también están bajo el escrutinio del Jurado. En total, se han dedicado ocho premios a los logros antes mencionados: MANBEST, COMPANYBEST, ECOBEST, DESIGNBEST, TECHNOBEST, SAFETYBEST, SMARTBEST y SPORTBEST.

El próximo año, la gala de los premios AUTOBEST se celebrará en Milán (Italia), tras la evolución del Jurado. Con una excelente reputación, como uno de los eventos anuales e independientes más importantes del motor en Europa, la gala se celebra en una ciudad diferente cada año. Esto significa que todos los países europeos representados en el Jurado tienen la oportunidad de acoger la gala de los premios AUTOBEST una vez cada 26 años.

Cada año la gala de los premios AUTOBEST reúne a los altos ejecutivos de diferentes empresas. Por lo tanto, se ha convertido en uno de los pocos eventos europeos anuales donde los competidores se reúnen en la misma mesa con gran satisfacción. La gala de los premios AUTOBEST ha evolucionado a lo largo de 15 años de una distinguida cena en un restaurante de cinco estrellas a una gala europea con



contenidos artísticos de primer nivel, menú gourmet y una gran final única para el premio AUTOBEST. Los clientes de toda Europa pueden ponerse en contacto con el sorteo organizado por AUTOBEST que les permitirá su asistencia a la gala.

Acerca de AUTOBEST

La organización AUTOBEST se creó en 2001 con el revolucionario concepto de "mejor compra de coches" disponibles en el mercado europeo. Para llegar a ser un ganador AUTOBEST, un vehículo debe representar la mejor oferta para la mayoría de clientes europeos. Precio, red de servicio, distribución de recambios y versatilidad son los criterios más importantes en el proceso de votación. El diseño y las nuevas tecnologías se están convirtiendo en importantes criterios para la selección. AUTOBEST utiliza un sistema de votación transparente, con una compleja matriz de 13 criterios para decidir el ganador.





Para más información:

Fiat Chrysler Automobiles Spain, S.A. Yamina Mohamed Acevedo Tel.: +34 – 91.885.37.03



Dpto. Relaciones Externas y Prensa

También puedes seguirnos en http://www.fiatpress.es/







